

Préparer l'avenir par l'orientation

La quatrième édition du Forum des carrières, qui a accueilli les élèves de 3^e des cinq établissements catholiques du bassin de Colmar, s'est déroulée ce vendredi matin à l'Institut de l'Assomption de Colmar.

Cette manifestation, organisée en collaboration avec l'association des Parents d'élèves de l'enseignement libre (APEL), a permis aux 530 collégiens de 3^e de l'Assomption, Saint-André, Saint-Jean, Saint-Joseph et Sainte-Marie de découvrir l'univers du monde professionnel et d'affiner leur choix d'orientation.

Grâce à la centaine d'intervenants, pour la plupart des parents d'élèves, les jeunes ont pu accéder à plus de soi-



Le vol à voile a suscité l'intérêt des collégiens. Photos DNA/J.-R. H.

xante-cinq métiers différents et découvrir le panel et la richesse des professions dans différents secteurs comme l'aéronautique, le bâtiment, l'industrie ou l'environnement durable. Ils ont également eu l'opportunité de participer à



Le journalisme, présenté par les DNA et L'Alsace, un métier qui fait rêver.

plusieurs ateliers, comme « l'espace numérique », avec son impact sur les métiers de demain.

Une belle image de la communauté éducative

Des stands illustrant des parcours de formation différents (apprentissage, compagnons du devoir...) sont venus enrichir leur réflexion. Un livret et un site internet,

dédiés au forum, les ont aidés à préparer la visite et à choisir, selon leurs goûts et centres d'intérêt, les métiers qu'ils souhaitaient découvrir.

Ce forum a été réalisable grâce à la mobilisation de quelques parents, élus dans les différents APEL des établissements, une collaboration qui donne une belle image de la communauté éducative.



Le succès des carrières dans l'armée était tel, qu'il fallait s'armer de patience...